

RILIS BERITA BULAN APRIL 2019

Berita Dewan

Banten Parlemen TV, Corong Informasi Parlemen Banten

Rabu, 03 April 2019 23:44:05 wib

Dibaca: 11 Pengunjung



SERANG - Banten Parlemen TV dapat menjadi corong informasi kegiatan dan program yang ada DPRD Provinsi Banten. Dengan adanya sarana informasi tersebut diharapkan masyarakat dapat lebih mengetahui apa saja yang dilakukan oleh para wakilnya di Parlemen Banten.

Demikianlah hal tersebut diungkapkan oleh Kepala Bagian Umum Sekretariat DPRD Banten, H. Furkon, AP., M.Si. usai menjadi narasumber dalam acara Talkshow Ngopi @ Parlemen di gedung DPRD Provinsi Banten Belum lama ini. "Sukses terus untuk Banten Parlemen TV, semoga Banten Parlemen TV ini dapat terus diterima oleh masyarakat luas, serta dapat menampilkan kegiatan-kegiatan dari DPRD Provinsi Banten dan Sekretariat DPRD Provinsi Banten," ujarnya.

Dirinya berharap, kedepan masyarakat luas lebih familiar dengan Program Banten Parlemen TV. Informasi yang disajikan Banten Parlemen TV juga diyakininya dapat menjadi referensi sumber informasi yang akurat. Selain itu, keberadaan Banten parlement TV menurutnya merupakan bagian dari pertanggungjawaban dan akuntabilitas dewan perwakilan rakyat daerah provinsi Banten sebagai lembaga publik.

"Melalui Banten parlement TV anggota DPRD provinsi Banten dapat menyampaikan kinerja dan program yang tengah dilakukan. Oleh karena itu dengan media ini diharapkan dapat memberikan pencerahan kepada masyarakat tentang apa-apa yang dilakukan oleh wakil rakyat di parlemen Banten," tuturnya.

Melalui program acara Talk Show ngopi @ parlemen ini, ia juga berharap dapat memberikan edukasi dan mencerdaskan masyarakat melalui diskusi isu-isu strategis yang tengah menjadi permasalahan di tengah masyarakat. "Semoga apa yang disampaikan Banten parlement TV kepada publik bisa memberikan pencerahan dan mencerdaskan masyarakat provinsi Banten," harapnya.

Ia menambahkan, semoga kedepan Banten parlemen TV terus berinovasi memberikan program-program yang positif yang tengah dibutuhkan oleh masyarakat. "Semoga Banten Parlemen TV terus berinovasi menyuguhkan tayangan-tayangan yang positif kepada masyarakat Provinsi Banten. Sukses selalu," pungkasnya. (Humas)